

# Ein Tag für dich

Mit Fogo Sagrado - Energetischer Ausrichtung in der Gruppe

Wann? Samstag, 03. Februar 2024, 10-18 Uhr

Wo? St. Luzen, Hechingen, mit Markus Bohlmann und Ulricke Göbel

Wir, Markus und Ulrike, bieten dir die Möglichkeit, in einer wohlwollenden Gruppe eine neue Energetische Ausrichtung zu erfahren.

Wir bieten zwei Teilnahmeoptionen:

- Du hast ein Lust, als **Themengeber:in** direkt eine individuelle Session zu erleben.
- Du möchtest als **Mitwirkende:r** die Sessions mitgestalten und indirekt davon profitieren.

Fogo Sagrado ist eine Technik, die von den indigenen Völkern Brasiliens stammt. Sie erlaubt es, schnell und dauerhaft alte Energiemuster zu wandeln und mit neuem Bewusstsein zu ersetzen.

Die „Energetische Ausrichtung in der Gruppe“ nutzt dieselbe kosmische Intelligenz, die sich durch das Zusammenwirken der Teilnehmenden noch potenziert, um die verschiedenen Aspekte des zu betrachtenden Themas vollumfänglich auszudrücken. Die Wandlung alter energetischer Strukturen und das Integrieren des neuen Bewusstseins erfolgt nach den gleichen Prinzipien wie bei Fogo Sagrado-Einzelsitzungen.

Wer will, kann im Anschluss bei einem gemütlichen Beisammensein gemeinsam mit uns das Erlebte nachwirken lassen. Gib uns bitte eine kurze Info, ob du abends dabei sein möchtest.

Kosten: für Klient:innen - 165.- EUR für Teilnehmende - 65.- EUR (plus Tagesverpflegung)

Anmeldung per Mail bitte bis spätestens 15. Januar 2024!

Wir freuen uns auf dich!

Gut zu wissen: Du kannst in St. Luzen auch übernachten (94 EUR für ein Einzelzimmer für 1 Nacht, danach 87 EUR. Wenn du in St. Luzen übernachtet brauchst du die Tagesverpflegung nicht bezahlen.).

Unsere Emails zur Anmeldung : [Goebel\\_Ulrike@web.de](mailto:Goebel_Ulrike@web.de) und [markuspjbohlmann@gmail.com](mailto:markuspjbohlmann@gmail.com)

# Fogo Sagrado

Fogo Sagrado ist eine energetische Arbeit, die das persönliche Gleichgewicht fördert. Mit Wurzeln in den traditionellen indigenen Kulturen aus dem brasilianischen Regenwald verbindet die Technik altes schamanisches und auch orientalisches Wissen, moderne Quantenphysik und transpersonale Psychologie.

Fogo Sagrado bedeutet *Heiliges Feuer* und wurde in Brasilien zur heute angewandten Methode entwickelt. Es ist Energiearbeit, die niedrige Schwingungen in höhere Energien wandelt und dabei das verborgene, im Thema schon innewohnende Potential befreit.

Du kannst dir das so vorstellen:

Du erlebst als Kind einen Konflikt, der von starken Emotionen wie Wut, Scham oder Trauer begleitet wird, manchmal auch mehr als einmal. Den nach und nach verinnerlichten Konflikt mit all diesen Emotionen bezeichnet Fogo Sagrado als unausgeglichene Energiekörper. Es geht nun darum, diese niedrig schwingenden Energien in höhere zu wandeln (alle Energien streben zum Licht, in die höchste Frequenz). Vor allem geht es darum, Bewusstsein dafür zu schaffen, was die Ursache des Konfliktes ist, also um was es eigentlich geht und was dahintersteckt. Mit diesem neuen Bewusstsein geht der Konflikt in die Lösung, auf dem bestmöglichen Lösungsweg für dich.

